



*Anfangs wollt' ich fast verzagen,
und ich dacht', ich trüg es nie;
Und ich hab es doch getragen,
aber fragt mich nur nicht wie.*

Heinrich Heine

Mit Traurigkeit im Herzen, aber im festen Glauben an ein Wiedersehen,
nehmen wir Abschied von unserem lieben

Lothar Rothmund

* 10. September 1940 – † 24. Jänner 2023

Er durfte nach langer Krankheit heimgehen zu Gott in den ewigen Frieden.

Wer persönlich von Lothar Abschied nehmen möchte, hat am Freitag,
dem 10. Februar, von 9.00 bis 19.00 Uhr in der St.-Michaels-Kirche dazu
Gelegenheit.

Den Auferstehungsgottesdienst halten wir am Samstag, dem 11. Februar,
um 9.30 Uhr in der Basilika mit anschließender Urnenbeisetzung auf dem
oberen St.-Michaels-Friedhof.

Rankweil (Kapellenweg 8), Batschuns, Hohenems, im Jänner 2023

In Liebe und Dankbarkeit:

deine Martha

deine Kinder Michaela und Klaus mit Theresa, Florian und Isabella

Cornelia und Sigmar mit Linda und Konstantin

Alexander und Andrea mit Katharina und Theresa

deine Geschwister Fridl, Erna, Walter, Horst, Hannelore und Kurt

im Namen aller Verwandten